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平成28年7月14日
塾

千葉市長熊谷俊人様

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

平成28年5月27日付け28千経経第91号で、千葉市長7

の件について、別紙の農政部会からの報告のとおり答申します。
千葉市長から諮問のありました標記
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平成28年7月14日

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保 様
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千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会
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指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

平成28年5月27日付け28千経経第91号で､千葉市長から諮問のありました標記の件に

ついて、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。 ‘

記

1 公の施設の指定管理者の評価について
■弓

員

（1）千葉市富田都市農業交流センター（議決日平成28年7月14日）

ア総合評価

施設の魅力向上を図り、利用者の確保に努めること。

地域資源の活用を含め、他部局との連携を図りながら、施設の活性化に努めること。
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イ年度評価

概ね事業計画通りの事業運営が行われている。

（2）千葉市下田都市農業交流センター（議決日平成28年7月14日）

ア年度評価

概ね事業計画通りの事業運営が行われている。

アンケート回数を増やすよう努められたい。加えて利用者減少への対応を図られたし

（3）千葉市中田都市農業交流センター（議決日平成28年7月14日）

ア年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

施設のPRを進め、入園利用者数の増加に努められたい。
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（4）千葉市ふるさと農園（議決日平成28年7月14日）
ア年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

市による評価はおおむね妥当であるが、人件費等支出額が計画額から大幅に減額となっ

たことを踏まえると、支出見積の妥当性に係る評価を「3」とすることについては、再考す
る余地があるものと認める。

（5）

ア

千葉市乳牛育成牧場（議決日平成28年7月14日）
年度評価

概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

人件費等支出額が計画額を超過しているため、経営の改善に努められたい。

I

F守

両写

ご

巳
‐
ｌ
・
ず
Ｉ
Ｉ
Ｂ

、


